● 生ごみ堆肥化容器設置費補助金(生ごみコンポスト)

2023年7月から、有機消臭土で生ごみ削減チャレンジをしています。 夏場は生ごみが臭うので、週に2回ごみ捨てに行っていました。しかし、 生ごみコンポストを使うようになり、月に1度のごみ捨てになりましたよ♪ 今年度は、家庭ごみの減量を進めていく提案をしていきます。詳細は また、あしかわtimesでお知らせします。

【生ごみ堆肥化容器設置費補助金】

家庭から出る生ごみの自家処理を推進するため、生ごみ堆肥化容器(電動を除く)

を設置した家庭に市から補助金を交付します。

限度額:3,000円/基(購入額の2分の1まで)

対象:数年度ごとに1世帯につき2基まで

補助の対象物:コンポスト型容器 ぼかし肥容器(バケツ型)

(注) 電気などの動力を利用する機械式の生ごみ処理機は除く



※ 詳細は「磐田市HP → ごみ減量 」で検索してください

●[BLUE STATION MIKURIYA]

「笑顔あふれる、御厨(みくりや)をつくろう。」JR御厨駅南口周辺開催 地域共創イベント

ヤマハ発動機本社が所在する磐田市には交通空白地帯が多くあり、特に本社南東部の御厨地区は公共交通機関での移動が難しく、車での移動が中心となっている地域です。

2020年3月にJR御厨駅が開業したものの、当時はコロナ禍の真っ只中だったこともあり、まだまだ駅周辺は活気づいてはおらず、まちの賑わいづくりは課題です。そのような中で、2023年春、これまで地域の有志によって開催されてきたアットホームなイベント「Dream Catcher Cafe」と「しんめいの森マルシェ」に参加し、ふたつの会場をグリーンスローモビリティ(通称 グリスロ・GSM)で結ぶ実証実験を行い多くの方々に参加いただきました。

日本中でさまざまな課題を抱える地域やコミュニティとの協業、共創のアイデアの種を見出すことができました。

住民とヤマハ発動機による"まちづくり"に向けた新たな取り組みです。







親戦は スポーツだ!

● 市内に本拠地を置くスポーツチームを応援しよう!

磐田市はジュビロ磐田、静岡SSUボニータのホームタウン、静岡ブルーレヴズのホストエリアとして複数のスポーツチームが活動の拠点とし、また東京2020夏季オリンピック卓球男女混合ダブルスの金メダリスト水谷隼さん、伊藤美誠さんの出身地でもあり、まさに「スポーツのまち」と言えるでしょう。

私もスポーツ全般が大好きです。TVや動画で観るのも良いですが、やはりスタジアムでサポーターが一丸となって応援する興奮と熱狂は最高ですよね!

さあ、市民みんなで♪『今こそ、"本物"を体感しよう!』

★本年度、株式会社ブランド総合研究所による「地域ブランド調査2023」において「スポーツのまち」として思い浮かぶ市町村ランキング1位に返り咲きました!





タイムズ

~ あしかわ和美 後援会だより ~

皆さまこんにちは!あしかわ和美です!

一年の始まりは暖かな日が続きましたが、ここ数日は寒さが厳しくなり、いよいよ本格的な冬の到来という感じがしますね。

お忙しい日々を過ごされたかと思いますが、皆さまお変わりございませんか?

本年1月1日、石川県能登地方を震源とする大規模な地震により、お亡くなりになられた方々に、謹んでお悔やみを申し上げますとともに、被災された皆さまに心からお見舞い申し上げます。現在も被災地では余震が断続的に発生しており、多くの方が不自由な環境で不安な日々を過ごされていることと思いますが、決して希望を失わず、まず今は身の安全を第一に考えてお過ごしください。被災された皆さまが一日も早く元の生活に戻ることができますよう、心より願っております。また現在も休むことなく被災者の救済と復興支援のためにご尽力されている方々に深く敬意を表すとともに、心より感謝申し上げます。

さて、長きにわたり私たちを苦しめてきた新型コロナウイルス感染症は2類から5類に昨年移行し、私たちの日常は概ね 従来の生活に戻ることが出来ました。しかし物価が多方面で高騰し、私たちの生活に影響が出ています。本市でも様々 な対策・支援等を打ち出していますが、その中で私にできることは何か…少しでも多くの皆さまと繋がりを持ち、その"声" を磐田市政に届け、全市民がより安心・安全に暮らせるまちをつくるために提案していくことだと思っています。先述のとおり、全国民が等しく希望に満ちた新年を迎えたその日、震災が発生し、多くの方が被災されました。私たちのまちも決して 対岸の火事ではなく、いつどこで起こるかわからない様々な災害について、市民の皆さまと危機管理を共有していきたいと 考えます。そのために、どんな些細な事でも、あしかわ和美にお話を聞かせてください。

2024年は 辰 (龍) 年ですが、厳密にいえば甲辰 (きのえたつ) にあたります。甲乙丙丁…通信簿で使われた時代もあり、甲 (きのえ) が一番先頭で、草木の芽生えや大きく育った樹木といった「成長」を感じさせる意味も持つようです。 天まで届く勢いで上り調子で成長する… 私にとっても「新時代の幕開け」そんな一年であるよう笑顔いっぱい働きます。 そして今まで以上に経験と勉強を重ねてまいりますので、今後もご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます!

結びに…皆さまにとっても、この一年がさらに飛躍するよりよい年となりますように…。 あしかわ和美

発行:あしかわ和美後援会『ピース・ファミリー』事務局

住所 〒437-1207 磐田市蛭池273-1 TEL 0538-74-6001 【メールアドレス】 ashikawa@icloud.com

【ホームページ】 http://kazumi55.jimdo.com/ 【フェイスブック】 「芦川和美 !で検索してください



内部資料





引越しをしました。 新しい住所です。 是非お越しください。

No.29

新春号